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様式第２号（第３条関係） 
 

審 議 会 会 議 録 

会議名称 令和元年度 第１回 伊達市健康づくり推進協議会定例会議 

議  題 

（１）平成 30年度事業実績報告並びに令和元年度事業計画について 

 ・「第２次伊達すこやか親子２１」について 

 ・特定健康診査実施結果、特定保健指導実施結果について 

 ・「第２次健康づくり伊達２１」について 

（２）「第２次健康づくり伊達２１」中間評価について 

（３）平成 30年度高齢福祉課活動報告について 

（４）感染症対策事業について 

開催日時  令和元年７月５日（金）午後６時 30分から午後８時 00 分まで 

場  所  伊達市保健センター 

出 席 者 
 出席者 12名（欠席者３名） 

所属部課名 健康福祉部健康推進課 

公  開 
非 公 開 
の  別 

☑  公 開 傍聴者の人数  なし 

□  非公開 非公開の理由  

【会議の概要】 

１ 開会 

２ 会長挨拶 

３ 議事 

(ｱ)「第２次伊達すこやか親子２１」について 

質疑応答 

    (a)委員 

伊達市での虐待対応はどのようになっているのか。 

 (b)事務局       

訪問や電話などで状況を確認したり、幼稚園や保育園を訪問したりなど対応

している。また、子育て支援課とも情報共有しながら虐待が疑われる、若しく

は心配な状況な時は連携して支援している。 

 (c)委員 

経済的な理由で食事が摂れていないお子さんのデータはあるか。 

(d)事務局       

データや統計はないので把握はしていないが、伊達市内では、地域のお子さ

んや高齢者が顔を合わせる集いの場を設けようということで、北星地区で４月
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～１１月頃に、地域食堂をやっていることは把握している。 

 

（ｲ）特定健康診査実施結果、特定保健指導実施結果について 

質疑応答    

(a) 委員 

日帰りドックについて、肌年齢測定や骨密度測定の実施など工夫をしたもの

の、受診者数が伸びなかったようだが、今後はどのような対応をするのか。 

(b)事務局       

今後も同じ項目を実施するかまた違う項目を実施するかはまだ業者と検討中

である。 

(c)委員                                                         

 肌年齢測定や骨密度測定は健康づくりの事業でも人気があるので然るべき場

で周知されているとすれば、受診者の増加に繋がったのではないか。周知方法

については検討してほしい。 

 

(ｳ)「第２次健康づくり伊達２１」について 

 

(ｴ)「第２次健康づくり伊達２１」中間評価について 

質疑応答     

(a)委員 

     野菜摂取量や運動習慣者、栄養成分表示の店の項目に関して、策定時より悪化 

しているが、今後どのようなてこ入れを行うのか。 

(b)事務局       

今後は旬のおいしい野菜を効果的により多く摂れるような方法を、食生活改善

推進員の方々と各地域に出向いて料理教室で紹介したり、昨年３月に実施した野

菜スープの講演会のような取り組みを実施したりなど、野菜が持つ体への効能と

合わせて美味しい食べ方を提案しながら進めていきたいと思っている。 

(c)委員 

よく道の駅で野菜を買うが、珍しい野菜もあるので、簡単な作り方についての 

レシピが置いてあると、野菜の PRになるのではないか。                         

 

 (ｵ)平成30年度高齢福祉課活動報告について 

質疑応答    

 (a)委員 

認知症高齢者の受け入れ先について、精神病院では認知症患者を数日間しか

看れない。次の行き先であるグループホームはどこも満床、順番待ちでなかな
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か入居できない。伊達市ではこの現状に対して、新しいものを立ち上げて高齢

者の温かい居場所を設定していくのか。また、孤立したがり外に出たがらない

ような高齢者をどうしていくかというのが今後の私たちの課題ではないか。             

(b)委員 

認知症サポーターについて、子どもに講座を行ったのはとても良いことだと

思った。認知症サポーターの知識を持った小学生が伊達のまちに増えていけば

良い。 

いきいき百歳体操について、市内の介護予防グループへ出向いた際に、静か

で元気が出ないという意見が多かったので、気持ちがアップするような元気で

アップテンポな体操も用意頂ければ良い。 

高齢福祉課で社会福祉協議会への委託事業として実施している家族介護者教

室の件について、ここ数年は広報やフェイスブックで周知して頂いているが、

もう一息支援を頂きたい。市民活動センターで実施しているミニ福祉機器展は

100人を超える規模になってきた。今年度も同様に実施するのでよろしくお願い

したい。                          

(c)委員 

２０２５年問題で地域包括ケアシステムとよく聞くが、強力なリーダーシッ

プを取るところが１つ必要だと思う。もっとこのような運動をスリム化し、様々

な意見がどこかに集約されると良い。 

 

(ｶ)感染症対策事業について 

 

４ 閉会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


